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体指よこすか   
     VOL・12  平成 23 年 9 月 1 日 

   発行責任者   横須賀市体育指導委員協議会 会長 武 雅兄 

第１回 ソフトバレーボール大会 

平成２３年６月２６日（日） 横須賀サブアリー

ナにて、横須賀市体育指導委員協議会・横須賀市教

育委員会主催による第１回ソフトバレーボール大

会が開催されました。 このスポーツは６人制バレ

ーボールに準じて行い、軟らかいボールの為、子ど

もからお年寄りまで「いつでも、どこでも、誰でも、

いつまでも」幅広く楽しめるスポーツです。   

参加チームは、全部で１６チーム。男子２チーム、 

女子１０チーム、男女混合４チーム、それから今回 

は若手？？？男子体育指導委員２チームで行われ 

ました。  審判は体育指導委員が主審、副審、 

線審、得点係りに分かれ、ブロック責任者の指導を 

受けながら行いました。 

  

参加チームは、日ごろの練習の成果を出そうと、試 

合に臨む意気込みは、真剣そのものです。 

大粒の汗を流しながら、暑い体育館の中での試合。 

試合終了後は、勝敗だけでなく、楽しくスポーツ 

できたという、さわやかな笑顔がステキでした。 

私もソフトバレーボールの普及活動に積極的に 

参加し、協力して行きたいと思います。 

 

 

 ナイスゲーム 

 また来年も！！ 

 おめでとう！！ 

 広報部 副部長 金森  由香里 

           （追浜学区） 

皆さん、本気です！ 
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第５２回 学区対抗児童ソフトボール大会            

２０１１年７月３１日（日） 追浜公園・追浜中 

 

 
野比・大矢部・望洋・衣笠・神明 各学区がブロック優勝しました。 おめでとうございます！！！ 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

第２４回 学区対抗児童ミニバスケット大会  

２０１１年７月３１日（日）北・南体育会館 

 

 
大楠・桜・小原台・大塚台 各学区がブロック優勝しました。 おめでとうございます！！！ 

 
 

ソフトボール編集・原 暁彦（長浦学区）      ミニバス編集・角田 高行（浦賀学区） 

チーム一丸となって 優勝おめでとう！！！ 

開会式で整列した全チーム 
大人顔負けの剛速球！！ 女子も大活躍＾O＾ 

＾絶好球～～ 

開会式 選手宣誓！！ 鮮やかなシュート！

ここから決めれば・・・ 優勝です。おめでとう！

この大会に向けて事前

会議も行いました 
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高齢者って何歳から？   

 

 

高齢者なんて言わせない位元気な人たちのつどい、横須賀市主催の第３４回「高齢者健康の

つどい」が６月１９日（日）、横須賀アリーナで開催されました。 

横須賀市長を始め多くの来賓が参列の開会式では、最高齢９７歳を筆頭に９０歳以上の方が 

１３名紹介され、盛大な拍手を受けました。今年の参加者は総勢７３３名、市立横須賀総合高等学

校の吹奏楽部員９０名による吹奏楽演奏で一気に盛り上がり、大会は開始されました。競技は市

内の地区を青組、赤組、緑組、黄組の４つに分け、８種の競技でそれぞれ競い合うものです。参加

者の中には毎回くらいに次から次と参加する様
さ ま

は元気ハツラツ○○ Ｃ
シー

といった感じで、高齢者な

んて言わせないぞ！との気迫が伝わって来る様でした。 

元気な参加者を仲良く、楽しく、進行させるのが横須賀市高齢福祉課職員、横須賀市体育指導

委員併せて総勢１２９名のメンバーで、終わって見れば疲れが翌日に持ち越すのは、参加者より

後者かも知れません。 

プログラム最後の「仲良しコンビリレー」は男女がペアーとなり、頬と頬に風船を挟み仲良く走る

リレー。 こんな方がいらっしゃいました。その方はその前の競技にも出場し、アンカーをつとめて

おりましたが、「次の仲良しコンビリレーに出たいが定数で締め切られたら困る」と多種目出場を希

望されていました。まさに、元気をもらった一日でした。

広報副部長  押井 秀夫  

            （鷹取学区）  

 

 

 

 

 

 

仲良く頬をよせ合い 横須賀総合高校吹奏楽部の演奏 

年齢を感じさせないプレイの数々 

私達も応援しま～す！ 

横須賀総合高校吹奏楽部 
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各研修会・事前会議など 

 
 この春から夏にかけても、様々な研修会や行

事の前には事前会議が行われました。 

横須賀市体育指導委員協議会が普及につと

めているソフトバレーボール、学区対抗児童球

技大会種目であるソフトボールや、ミニバスケ

ットなどです。今まで体指の方達でも審判や記

録をしたことのない人、ゲームはプレイ出来て

も、細かいルールが分からない。そんな方達は

ふるって参加してみましょう。選手側ではなく、

運営側の視点でみるスポーツもなかなか興味

深いものがありますよ。新体力テストの講習も

これからあります。是非ご参加ください。 

 
 

ひとりごと 

 
 先日の学区対抗児童球技大会でのひとコマ。 

私が審判の合間に休憩していると、目の前で監督

がチームの子供に注意をし、叱っていました。 

もちろん子供たちも悪気（？）はなかったはずで

すが、監督の指導には行き過ぎの感も否めません

でした。正直見苦しい印象を持ちました。大人な

らまだしも、児童は何で怒られているかを知りた

いのだと思います。指導者の方達も的確な行動と

判断力で未来のスター達を育てていって欲しい

です。       広報部長 原 暁彦（長浦） 

 

★みんなのアドバイザー★ 

体育指導委員は、最も市民の近くにいる「ス

ポーツに関する相談相手」です。市民の方々の

様々な要求に答えるために、協議会はたくさん

の行事・研修会を行い、体育指導委員個々の資

質の向上を図っております。時間の許す限り、

たくさんの事業に参加するようにお願いいた

します。体育指導委員協議会は総務・事業・企

画研修の３部で運営をして参りましたが、特に

事業と企画研修の違いが分かりにくいという

話をたくさん聞きましたので、本年度から 

「総務」「事業」「広報」という組織に変更し

ました。また、他市町の呼び方に合わせて、  

役員を「常任理事」、学区常任委員を「理事」

という呼び方に変更しました。 

横須賀市体育指導委員協議会会長  武 雅兄 

 

編集後記 

 ２３年度も暑い夏を過ごしました。皆様のご協

力もあり、『体指よこすか』も１２号を発行する

ことが出来ました。大震災後の節電もあり、熱中

症対策には苦労したことでしょう。しかし今なお、

被災地の方達は不便な暮らしの中がんばってお

ります。我々も出来ることで構わないので、気に

かけながら日々生活して行きましょう。 

 

広報部長  原 暁彦（長浦）      

ソフトバレーボール研修会


